Presse Information moderne stadt



Neue Mitte Porz gewinnt polis AWARD in der Kategorie "Reaktivierte Zentren"

Köln, 26. April 2023 Das Projekt "Neue Mitte Porz" hat einen polis AWARD in Silber für Stadt- und Projektentwicklung in der Kategorie "Reaktivierte Zentren" erhalten. Der Preis würdigt das Projekt der moderne stadt GmbH, denn es habe bestehende Nutzungsstrukturen aufgewertet, Impulse für den innerstädtischen Handel gesetzt und mit qualitätvollem, auch gefördertem Wohnraum einen wesentlichen Beitrag zur Wiederbelebung des Stadtteils Köln-Porz geleistet, so die Fachjury.



Preisverleihung polis AWARD 2023 © Michael Lübke / moderne stadt GmbH

Das städtebauliche Konzept des Architekturbüros JSWD hat überzeugt: Mit dem Rückbau bestehender Strukturen aus den 1970er Jahren, dem Bau dreier Wohn- und Geschäftshäuser nach den Entwürfen namhafter Architekten, der prämierten Planung für die Außenanlagen und der Attraktivierung der Wegeführung ist Revitalisierung der Köln-Porzer Innenstadt gelungen.

Konstantin Jaspert, Gesellschafter von JSWD-Architekten, ist erfreut über die erfolgreiche Platzierung: "Es ist uns gelungen, die in der Stadtmitte vorgefundene Blockade zu lösen. Neue und bestehende Wegebeziehungen und Sichtachsen werden schlüssig zusammenführt. Die Differenziertheit der neuen Strukturen schafft ein urbanes und lebenswertes Quartier."

Markus Greitemann, Dezernent für Planen und Bauen der Stadt Köln, betont, dass mit der Fertigstellung des Projekts ein wesentlicher Meilenstein des integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzepts (ISEK)

Porz-Mitte realisiert werden konnte und hebt hervor, dass dies gemeinsam mit den Porzer Bürgerinnen und Bürgern erfolgt ist. "Ein Schlüsselprojekt, das inspiriert und Mut macht für zukünftige Maßnahmen".

Andreas Röhrig, Geschäftsführer der moderne stadt GmbH, zeigt sich stolz über die Auszeichnung und betont "die gute Zusammenarbeit mit der Stadt Köln sowie allen beteiligten Partnern, die dazu beigetragen haben, diesen innerstädtischen Impuls zu setzen, von dem auch der Handel in Porz profitieren wird".

Die Neue Mitte Porz konnte sich gegen zahlreiche andere Projekte durchsetzen. Der polis-Award verzeichnete dieses Jahr die bisher höchste Zahl an Bewerbungen — 160 Projekte aus ganz Deutschland haben sich um eine der Auszeichnungen in sieben Kategorien beworben. Die Preisverleihung fand im Rahmen der diesjährigen polis Convention in Düsseldorf statt.

moderne stadt GmbH ist die Stadtentwicklungsgesellschaft der Stadtwerke Köln GmbH und der Stadt Köln. Das Unternehmen realisiert seit über 50 Jahren Stadtentwicklungsprojekte wie den stadtbildprägenden Rheinauhafen, das prämierte Clouth-Quartier, den Butzweilerhof, die neue mitte porz und den Deutzer Hafen Köln. Die Gesellschaft investiert in den von ihr entwickelten Quartieren immer auch selbst in den Bau nachhaltiger Wohn- und Geschäftsimmobilien.

Pressekontakt

Isabella Bont Projektkommunikation Neue Mitte Porz

Tel.: 02203 9035051 E-Mail: info@neuemitteporz.de

www.neuemitteporz.de

Downloads

<u>Pressefoto polis AWARD</u>
<u>Video Neue Mitte Porz</u>
Bildmaterial Quartiersentwicklung

Auftraggeberin Machbarkeitsstudie:

moderne stadt Gesellschaft zur Förderung des Städtebaues und der Gemeindeentwicklung mbH

Bauherrinnen:

Stadt Köln, vertreten durch moderne stadt (Haus 1) Sahle Baubetreuungsgesellschaft mbH (Haus 2) Aachener Siedlungs- und Wohnungsgesellschaft mbH (Haus 3)

Beteiligte Architekturbüros:

JSWD (Städtebaukonzept + Haus 1) Molestina Architekten + Stadtplaner (Haus 2) Kaspar Kraemer Architekten (Haus 3) club L94 Landschaftsarchitekten (Freiraumkonzept)